A su paso por Sigüenza, la Ruta del Quijote discurre desde el Parque Natural del Río Dulce hasta la Villa de Atienza

Gastronomía seguntina basada en el cabrito

La cocina de Sigüenza destaca por su gran calidad, tradición y buenas manos. Se basa en productos de la zona y constituye un foco de atracción para aquellos que quieran conocer su gastronomía.

Son destacables el asado de cordero o cabrito, las migas acompañadas con chorizo, torrezno y huevo frito; la sopa castellana; los productos de caza o matanza y la trucha escabechada o con jamón.

Como postres, no se puede dejar pasar las yemas del Doncel y los bizcochos borrachos.

Ruta del Quijote. Tramo 10, parada en Sigüenza

Con motivo del IV centenario de la publicación de la inmortal obra de Cervantes, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha creado la llamada "Ruta del Quijote", correspondiendo el tramo número diez a la comarca seguntina. Este décimo tramo discurre desde el Parque Natural de la Hoz del Río Dulce hasta



A pie del Castillo de Atienza, en su vertiente occidental, se encuentra la iglesia de Santa María del Rey.

Atienza, pasando por la ciudad de Sigüenza, y está dividido en tres ramales.

El ramal Sur tiene su inicio en dos puntos distintos. Se puede salir de la Puerta del Toril situada en la Plaza Mayor y seguir la Ronda o bien comenzar en la Puerta del Sol situada en la calle Mayor para llegar al punto donde confluyen ambos itinerarios

El ramal Noreste tiene como punto de partida los mismos inicios que el ramal anterior pero siguiendo los indicadores se debe llegar a un paraje denominado el Oasis.

Él ramal Noroeste tiene

como inicio la Puerta del Toril y siguiendo los indicadores se llega al Paseo de las Cruces a cuyo término, y cruzando el puente elevado sobre la vía férrea, hallarán un camino que conduce al sorprendente pueblo de Palazuelos, declarado Bien de Interés Cultural.

La Cerca

La Villa de Atienza fue punto estratégico en las comunicaciones entre las dos mesetas castellanas

A pocos kilómetros de **Sigüenza** se encuentra la **Villa de Atienza**. Situada en la falda de un empinado **cerro**, al amparo de un fuerte **castillo roquero**.

Su situación geográfica la hizo ser punto estratégico en las comunicaciones entre las dos mesetas castellanas. Creció en la Baja Edad Media, llegando a contar con diez mil habitantes y una docena de iglesias parroquiales, siendo cabeza de una anchísimo territorio o Común de Villa y Tierra.

El origen de Atienza es remontísimo. Fue importante enclave de población de celtíberos, concretamente de los "titios", aliados de los "arévacos" y los "lusones". En el cerro de Padrastro, y en el actual castillo, tuvieron sus castros y poblados, habiéndose descubierto en las vegas sus necrópolis con ajuares guerreros.

De sus edificaciones más antiguas y bonitas destacan el **Castillo**, que fue utilizado por los **celtíberos** y luego por los **árabes** que construyeron un



Desde hace más de 800 años, Atienza celebra el domingo de Pentecostés la "Caballada".

fuerte-alcazaba. Es un peñón muy elevado y alargado, del que sólo queda la puerta de entrada al norte, flanqueada por un espeso murallón, y la torre del homenaje, de planta rectangular con tres pisos. Al pie del mismo castillo, en su vertiente occidental, se encuentra la iglesia de Santa María del Rey. Se levantó este templo a instancias del Rey Alfonso I de Aragón. La obra data de comienzos del siglo XII. Su portada principal es una obra grandiosa del románico atencino.

Desde hace más de 800 años se celebra el domingo de Pentecostés la "Caballada". Así se conmemora la liberación del Rey Alfonso VIII, niño, por los arrieros de Atienza, sitiada por el Rey leonés Fernando II.